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Bericht vom 9. März 2025 

Special Olympics Winter-Spiele 2025 

Special-Olympics spricht man so: Speschäl Olümpiks. 

Special-Olympics ist eine große Sport-Veranstaltung. 

Die Special-Olympics sind für Menschen mit geistiger 

Behinderung. 

Das Büro für Leichte Sprache Köln berichtet über die Spiele. 

Gestern wurden die Special-Olympics eröffnet. 

Es gab eine große Feier mit sehr vielen Menschen. 

Man nennt die Sportler: Athleten.  

Die Athleten kommen aus über hundert Ländern. 

Es sind sehr viele Athleten. 
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Die Athleten kommen aus über hundert Ländern. 

Es sind sehr viele Athleten.  

Auf der Feier haben berühmte Musiker gespielt: 

Sie heißen Mr. Rain und Aloe Blacc. 

Es gab ein buntes Show-Programm. 

Alle haben auf den Höhepunkt der Veranstaltung gewartet: 

Das Olympische Feuer wird angezündet. 

Sie können die Eröffnungsfeier ansehen: 

In der ZDF-Mediathek gibt es ein Video. 

Hier ist der Link:  

ZDF_Mediathek 

Oder besuchen Sie unsere Website: Link 


